

お知らせ掲示板

年末年始休業のお知らせ

平成30年12月29日
～平成31年1月6日

7日より平常通り
営業致します。
今年同様ご愛顧の
程宜しくお願い致します。

第120号は、
12月20日発行です。

担当 野呂

インフルエンザの予防接種が始まっています。例年、ワクチンを打つてもかかってしまった、という話を聞きます。なぜワクチンを打つても感染してしまうのか？
それは、ウイルスの遺伝子はとても変異しやすく、新型が発生すると、古い型のワクチンでは抵抗しきれなくなってしまうからです。また、抗体ができる場所にも理由があります。ウイルスは鼻の奥の粘膜にくっつきませんが、免疫細胞が活性化していると感染は防げます。しかし、予防接種は血管に打つので血液の中にウイルスが侵入してから対抗する事になります。
ワクチンは全く効果が無いわけではないですが、手洗いがいい、体調を整えるといった基本的な防止策を行う事に変わりはないようです。

インフルエンザワクチンは効果が無い？



仕事の基本は5Sから始まります。汚い製造現場よりも綺麗に整理整頓された方が生産性は高くなり、落ちているゴミを拾うだけでも気づきの第一歩だと考えています。掃除は年末だけやればよいのではなく、常日頃から。初心に戻って自ら再スタートです。

担当 長谷川 正

初心に戻って



仕事柄パソコンに向かうことが多いですが、フォルダから目的のファイルを探す時間が最近目立ってきました。「あれはどこだったかな？確かここに入れたはず。」探し出せば上出来、見つけられないこともしばしば。
これはパソコンの中の整理整頓がされていないことが原因でしょう。「整理」とは必要なものと不要なものを分別し、不要なものを捨てること。「整頓」とは決められた場所にものを納め、探す時間を省くこと、と当社社員には口酸っぱく言っていたのにもかかわらず、私自身が全く出ていないことに猛反省です。

はせがわ小江戸通信



平成三十年
第二一九号

手に入れたもの



全国高校サッカー選手権埼玉県大会が行われ、息子の全国への夢は破れました。5歳からサッカーを始め、高校へ入学してからは体格差、戦術の相違、また学業との両立に苦しみもがく姿を見守ってきました。今は「負けた」という現実しか見えていないようですが、苦しい時に励まし合い、共に戦った友という一生の財産を手に入れ、社会に出て困難にぶつかったとしても、諦めず戦い抜ける気持ちの強さを身に付けた事でしょう。私も息子に負けないよう何事も強い気持ちでチャレンジしていきたいです。

担当 石川



秋のイベント？



皆さんは秋といえば何を思い浮かべますか？今年の私は何と言っても食欲の秋です。休日になると、地域の有名なお店や新しく出来たお店に足を運んだりしています。川越の「オハナ」という卵料理が有名なお店や、クレアモールに新しく出来た「鵬」というラーメン屋にいきました。私は「ここ最近でもとても美味しいと思います。皆さんも是非足を運んでみてはいかがでしょうか？」
担当 星野

音楽の秋



冷え込みが厳しくなり、布団から出るのが辛い季節になりました。秋といえば、食欲の秋・芸術の秋・読書の秋：我が家の子供たちは音楽の秋。学校で合唱祭、音楽会と、音楽に触れ合っています。
先日、息子たちの合唱祭を観に行つて来ました。次男の全力の歌声が響いていました。
長男は指揮者に挑戦しました。四拍子もまともに振れなかったのに、練習を重ねて、クラスをリードしていました。そして、指揮者賞をもらうことができました。親バカかもしれませんが、息子達が一番輝いていました。

担当 西塚



まちと現場を明るく照らす

発行：(株)長谷川製作所
TEL 049-233-1021

www.e-hasegawa.co.jp

